

Los representantes mundiales en la citada cumbre están de acuerdo en que, para responder a tales desafíos, todas las partes interesadas deberían colaborar, entre otras cosas, para:

- Ampliar el acceso a la infraestructura y las tecnologías de la información y las comunicaciones, así como a la información y al conocimiento.
- Fomentar la capacidad, reforzar la confianza y la seguridad en la utilización de las TIC y crear un entorno propicio a todos los niveles.
- Desarrollar y ampliar las aplicaciones TIC.